



L'exarque patriarcal en Asie du Sud-Est a célébré dans les églises de l'Exarchat

D 22 au 27 avril, le métropolite Serge de Singapour, exarque patriarcal en Asie du Sud-Est, a célébré les offices de la Semaine sainte à l'église de la Dormition de la Mère de Dieu de Singapour.

La nuit pascale, le métropolite Serge a présidé la célébration de l'office de minuit, la procession, puis les matines pascales et la Divine liturgie de saint Jean Chrysostome. Il concélébrait avec le secrétaire de l'Exarchat, l'hiéromoine Pitirime (Dondenko), le prêtre Evgueni Chmeliov, clerc de l'église de la Dormition, l'hiérodiacre Juvénal (Lapchine), clerc de l'église de la Sainte-Trinité d'Ostankino (Moscou).

Les offices étaient chantés par le chœur de l'église de la Dormition, sous la direction de K. Marouchtchaka.

L'évangile a été lu en six langues.

Après le verset de communion, Mgr Serge a lu le message pascal de Sa Sainteté Cyrille, patriarche de Moscou et de toute la Russie. Ensuite, les offrandes et les mets rituels ont été bénis, après quoi les fidèles se sont réunis autour de leur évêque pour un repas.

Le 2 mai, jeudi de Pâques, fête de sainte Matrone de Moscou, l'exarque patriarcal a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Serge, à Bali (Indonésie), avec l'hiéromoine Pitirime (Dondenko), le prêtre Ilia Melnitchenko, clerc de la paroisse Saint-Serge de Bali, et l'hiérodiacre Juvénal (Lapchine).

Le chef de l'Exarchat d'Asie du Sud-Est a aussi présidé la liturgie dans la même église le vendredi de la Semaine radieuse, fête de la Vierge « Source vivifiante ». A la fin de l'office, le clergé a béni l'eau.

Le mai, le métropolite Serge a célébré les Vigiles à l'église Saint-Vladimir de Jakarta (Indonésie). L'exarque patriarcal concélébrait avec l'hiéromoine Pitirime (Dondenko), l'hiéromoine Josaphat (Tandibilang), recteur de l'église Saint-Vladimir, le prêtre Boris Satiavan, recteur de l'église Saint-Thomas de Jakarta, et l'hiérodiacre Juvénal (Lapchine). L'office était célébré en présence de clercs de la mission indonésienne de l'Église russe hors frontières. Après les vigiles, le métropolite a échangé avec les clercs et les paroissiens.

Le 5 mai, 2^e dimanche de Pâques, le chef de l'Exarchat patriarcal a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Thomas, dont c'était la fête. Le métropolite Serge a remis des distinctions à plusieurs personnes, dont le prêtre Boris Satiavan et l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Indonésie, L. Vorobiova.

Après l'office, Mgr Serge a répondu à de nombreuses questions, notamment sur ses impressions sur la vie des orthodoxes en Indonésie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46384/>